
 
国際ロータリークラブ第２６７０地区徳島第２分区 

  美馬ロータリークラブ週報 
 

２０１０年８月３日 火曜日  Vol.２０４ 
 

■ 例会出席者    ２４名（会員総数３１名）          出 席 率 ７７．４  ％ 
■ メーキャップ      廣川、森 会員                        修正出席率  ８３．９  ％ 

■ ゲスト          ありません 

■ 会長挨拶  廣川 公利会長 

      皆さん こんばんは！ 

オバマ大統領が 7 月に金融規制改革法案に署名し法案を成立させました、 

これからは、納税者が企業を救済することは、ありません、としたものです。 

日本のお隣では、黄海での軍事訓練が、５日から始まりますが双方共、 

あまり刺激をしないようにし無事終えてほしいと思います。 

７日（土)８日(日）と高松で IAC の年次大会が行われます美馬商業高校ＩＡＣから 

顧問先生 1 名、生徒１９名が参加いたします。まだまだ厳しい暑さが続きますが、 

ご自愛くださいますように。 

 

■幹事報告  田中 義美幹事 

    到着書類 

       ・2010-2011 年度徳島分区ＲＣ会員名簿校正のお願い。 

       ・米山ホームカミング制度のご案内  応募締め切りは毎年５月末日 

    到着会報 

       ・ロータリーの友 ライト＆ライフ 

・脇町ＲＣ よりクラブ計画書、 週報  

    連絡事項 

       ・７月３０日徳島新聞に、美馬商ＩＡＣ 美馬ＲＣ合同で実施した四国三郎の郷周辺の道路掃除が 

掲載されました。 

       ・定例理事会を開催します 

■委員会報告    

    親睦委員会 

       会員誕生月  田中、千葉、林、藤野、 

       奥様誕生月  石井、伊良原、林、山内 三好各会員  

■ 卓  話    

    三好会員 

横浜で開催された、日本青年会議所サマーコンファレンス２０１０に出席されたときの話をされ、 

       最後に、「ＲＣ，ＪＣ、ともども奉仕活動に、これからも頑張ってまいります。」と締めくくられました。 

澤田会員 

   会員維持増強には熱意が必要。 

選考委員会から上がってきた人をお誘いする。新入会員が気軽にロータリーを楽しめるように 

親睦を深める。このことが大事かなと思っています。 

 



■ニ コ ニ コ 

    田中会員 ；早くその年になりたいと思い、八月を楽しみにしています。 

    伊良原会員 ；私の家内が、六十幾歳になりました。 

藤野会員 ；田中さんの二つ後輩です。 

浪越会員 ；元気になりました。 

三好会員 ；プレゼントを持って帰って、嫁の大切さを実感してきます。 

山内会員 ；嫁さんにＲＣに提供している自社製品以外の物をプレゼントします。」 

■   欠席者 

     林、山口、石井、小野、木村、千葉、藤田、各会員メークアップをお願いします。 

■ 次回例会 

    ２０１０年８月１０（火）   １８：３０より  レストラン西岡 

     


